



Elu président de la ligue régionale de football de l'Ouest ce mardi 27 novembre 2018, à l'issue de l'assemblée générale extraordinaire de cette ligue, il parle de ses missions prioritaires en tant que nouvel homme fort du football à l'Ouest.

J'ai été plébiscité à 100%. Cela prouve que j'ai abattu un bon travail et que les gens sont reconnaissants. Je profite de cette tribune pour dire merci aux délégués qui m'ont accordé leurs suffrages. En retour, je promets que vais me mettre résolument au travail pour que vive la ligue régionale de football de l'Ouest. Comme chantier immédiat, il est question pour moi d'accompagner le candidat de la ligue de l'Ouest à l'élection au niveau de l'instance fédérale à Yaoundé. Avec les six délégués, on va s'organiser pour accompagner l'Ouest parce qu'il faudrait qu'au sortir de cette élection que l'Ouest en sorte très grandie. Comme premier chantier, c'est de pacifier toute la famille du football de l'Ouest. J'ai été élu certainement sur la base d'un groupe de personnes. Maintenant en tant que président de la ligue, je suis le président de toute la grande famille du football de l'Ouest. Il est question que nous rassemblions autour d'une table pour penser au devenir du football à l'Ouest.

Propos recueillis par GT